

Voici comment s'est passé le dernier Jubilé des Jeunes

Le premier Jubilé des jeunes a été convoqué à Rome par saint Jean-Paul II en 2000. Il s'agissait de l'événement central du Grand Jubilé de l'Église catholique. Il marquait la 15e Journée mondiale de la jeunesse et a rassemblé plus de deux millions de jeunes du monde entier.

23/07/2025

Voici comment a résonné le Jubilé des jeunes de 2000

La bande sonore du Jubilé des jeunes de l'an 2000 est unique, composée de milliers de voix, d'hymnes, de silences, de prières et d'applaudissements, qui résonnent encore aujourd'hui dans le cœur de ceux qui l'ont vécu. Chaque groupe de pèlerins a apporté ses propres chants, danses et expressions de foi. On chantait en français, polonais, espagnol, coréen, arabe, portugais... et tous comprenaient le langage commun de la joie chrétienne.

L'hymne officiel : « Emmanuel »

Le cœur musical du Jubilé était l'hymne officiel : « Emmanuel », composé par Marco Frisina. Sa mélodie simple et solennelle, son rythme progressif et ses paroles profondément bibliques - « Emmanuel, Dieu avec nous » - ont

accompagné chaque journée comme un fil conducteur et un signe d'unité.

Le silence qui parlait aussi

Mais le silence avait aussi sa propre sonorité. À Tor Vergata, lorsque la nuit tombait sur cet immense champ de pèlerins, l'atmosphère se transformait. Devant le Saint-Sacrement, le murmure faisait place à un silence respectueux et impressionnant. Au milieu de deux millions de jeunes, on n'entendait que le souffle du vent et le frottement des sacs à dos lorsqu'ils s'agenouillaient. Ce fut l'un des moments les plus éloquents de toute la semaine.

Une symphonie de foi universelle

Le Jubilé de l'an 2000 ne ressemblait pas à un concert, mais à une symphonie de l'Église jeune et vivante, où chaque culture apportait son propre rythme et sa propre voix.

Ce n'était pas du bruit, c'était de la joie. Ce n'était pas du désordre, c'était de l'universalité. Ce n'était pas un spectacle, c'était une prière partagée.

Voici à quoi ressemblait Rome en août 2000 : quand l'espérance se transforme en chant. Cliquer ci-dessous pour l'entendre ?

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/jubile-jeunes-rome-2000-chiffres-et-musique/>
(09/02/2026)